

▲道の駅平らで利調停をうて頑張れ 大衆党的支援あり

▲電車歩行 各種埠頭は斗志燃烈、自衛隊の準備怠りなく暴走警戒圓と機械的取扱い争競中、日給金額文詮今收人件費に手を触れる事も有りか言及する。此平入ト總裁百次談話後つてゐる首脳部も頑張れ！指令ヒアリ甚市役者年

團ヒ次談文手交す通入、競争して是已退出市会該員訪問陳情者家政会と申入して婦人初夏、住處退出市会該員と訪問す。斗志益々旺盛

▲慢車運賃 十三日午後一時より枚橋区高砂にて家族大会開催、事件は体抗議する。讀賣新聞に報道され、大臣が飯能郷守田良江貴收云々の記事に付。抗議しきしに事実真相を相談する。認否。是等は職員の申诉を以て抗議し職員は飯能に現地北区警察局行方不明起きた事態起きた事議員は責任を負ひ以上二番主防長は抗議報告した。並び所長は顧問會員として一言山本へす。四月二三分子の折り大蔵勤員下る。櫻井川区会議員に対する御正と同様に勧告書を提出。櫻井満浦す。櫻井効率あり。事議團本部は肆中見舞は東京区議事務局に抗議し、元通りに存つた。

以

上

別記 (三)

決議

市堂更生案の理由として八百五十万円の赤字と市庫定期貯蓄貯
大衆の頭上に転嫁し欺瞞的手段によつて支那方式の大額借
貸銀行下の累奪によってストライキを挑戦し一万二千の従業
員と五千の家族の生活を脅かし五百万市民と極度の交通不
安と隔離となり東京市当局は不當な産化に対する吾等
は総対反対いたる如くに要求す。

一一二年市堂更生案の即時徹査せよ
一、全員解雇給料半減総対反対
一、減収同庫保証市債の徹底的整理
右決議す